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Per Mail an:  

SG-Bürgermeister Sven Maier/Schulausschussvorsitz/Frak=onsvorsitzende 

Antrag auf Sanierung/Teilsanierung des Schul- und Sporthallendaches der Fintauschule Lauenbrück gem. 
Beschluss des Schulvorstandes vom 17.01.22 

Sehr geehrte Damen und Herren,  

der Schulvorstand der Fintauschule Lauenbrück stellt den Antrag auf Sanierung / Teilsanierung gem. der 
vorliegenden, gutachterlichen Stellungnahme des Dipl- Ing. Erik Preuß vom 04.November 2021.  

Ausgangslage: die vorgenannten Dächer weisen erhebliche Undich=gkeiten auf. Dieser Zustand ist  dem 
Schulträger langjährig bekannt. Sämtliche Maßnahmen zur Abstellung der SchadhaVigkeit sind nicht 
abschließend zum Tragen gekommen. Diverse Gutachten, handwerkliche Maßnahmen konnten bis zum 
heu=gen Tage nur kurzzei=g Erfolg verzeichnen. Die Undich=gkeiten sind gem. Gutachten als 
Kondensatenbildung durch bauphysikalische Fehlkonstruk=on benannt.  

Wir stellen mit heuEgem Datum den Antrag auf folgende Punkte:  

Ausschreibungsplanung und Durchführung durch den Schulträger gem. vorgenannter Stellungnahme, sowie 
Instandsetzung der kosme=schen Mängel;  

unter Berücksich=gung folgender Kriterien: 

Ist die Sta=k ausreichend, um ggf. Solaranlagen zu konzipieren (ggf. Vermietung der Dachflächen) 

Fördermi_elakquirierungen (ggf. unter Berücksich=gung  neuer bundespoli=sche Entwicklungen, EU 
Fördermi_eln) in Hinblick auf Umweltaspekte (Isolierung/Dämmung/Modernisierung/ Solaranlagen). 

Sämtliche Ausschusszus=mmungen (Bauausschuss/Finanzausschuss/SG-Rat o.ä.) abklären ggf. aus 
bisherigen Abs=mmungen / Protokollen einbeziehen.  

Freigabe der bereits verabschiedeten Haushaltsmi_el aus dem Jahr 2021. 

Durchführung der Sanierungsmaßnahmen vorzugsweise in den Sommerferien 2022 / 23, um den 
Schulbetrieb zu gewährleisten.  
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Ergebnisvorlage der Ausschreibungen bis zur nächsten Schulausschusssitzung (März 2022) unter den 
vorgenannten Punkten.  

Begründung: die Problema=k ist allen Ins=tu=onen langjährig bekannt und wurde bisher nicht abgestellt.  

Der Schulvorstand sieht sich in der Pflicht, weiteren Gebäudeschäden entgegenzuwirken, und 
Unfallgefahren vorzubeugen. 

Abschließend und als zusätzlichen Punkt der Abs=mmung:  

Unter Berücksich=gung der steigenden Schülerzahlen (Berechnung liegt der SG bereits vor) ist davon 
auszugehen, dass die Raumkapazitäten in den nächsten Jahren nicht ausreichend sind.  

Schon heute bi_en wir den Ausschuss, sich mit der Erweiterung der Fintauschule planerisch 
auseinanderzusetzen. 

Frank Lehmann 

Vorsitzender Schulvorstand  
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